

**Consejo de Derechos Humanos
Examen Periódico Universal de Bélgica
24 Sesión
Intervención de la Delegación de Costa Rica
20 de Enero de 2016**

Señor Presidente,

La delegación de Costa Rica saluda y agradece a la delegación de Bélgica la presentación de su informe. Nuestros países coinciden en varias iniciativas a favor de los derechos humanos y prueba de ello es la resolución sobre la cuestión de la pena de muerte en el seno del CDH.

Tomamos nota con satisfacción de las medidas tomadas para la creación de una institución nacional de derechos humanos así como los esfuerzos para normalizar la política de detección y procesamiento de casos de discriminación y actos de violencia motivados por el odio.

A mi delegación preocupan las informaciones que indican un uso excesivo e injustificado de la fuerza por parte de agentes del orden y sus sanciones simbólicas y no correspondientes a la gravedad de los actos.

Recomendamos:

1. Persistir en la lucha contra la pobreza infantil y hacer de esto una prioridad nacional.
2. Reforzar los mecanismos de control y supervisión en el seno de la policía, en particular del Comité Permanente de Control de los Servicios de Policía y su Servicio de Investigaciones.
3. Ratificar el Protocolo Opcional de la Convención contra la Tortura.